



Wieder ein neues „Gerstner-Buch!“

*Es gelangt demnächst zur Ausgabe und
behandelt ein wichtiges Thema*

Vom Unternehmer zum Betriebsführer

Wesen der Persönlichkeit im Lichte der
Rechte und Pflichten des Gesetzes zur
Ordnung der nationalen Arbeit

von Dr. rer. pol. habil. Paul Gerstner, Wirtschaftsprüfer und Dozent an der
Handelshochschule Berlin • Preis kartoniert RM 5.-

Der durch sein betriebswirtschaftliches Schrifttum auf dem engeren Gebiet des kaufmännischen Verrechnungswesens, insbesondere seiner Beurteilung und seiner Prüfung, bekannt gewordene Verfasser schlägt mit dem vorliegenden Buche neue Wege ein. Gestützt auf die in reichhaltiger Betriebs- und Wirtschaftspraxis gewonnene Kenntnis von den Menschen im Betrieb, seien sie Betriebsführer oder Angehörige der Gefolgschaft, bringt er die Entwicklung des Unternehmers zu dem nicht nur von rechtlicher und wirtschaftlicher Verantwortung, sondern auch von sozialer Verantwortung getragenen Betriebsführer zur Darstellung. Insbesondere zeigt der Verfasser die innere gesinnungsmäßige und sozial-ethische Wandlung vom reinen Unternehmer zum wahren Betriebsführer im Sinne der nationalsozialistischen Weltanschauung auf.

Das in flüssigem und leicht faßlichem Stil gehaltene Buch gibt dem Leser, nicht nur dem Betriebsführer selbst, sondern auch jedem Mitglied einer Gefolgschaft, allen Kreisen der Wirtschaft und damit jedem, der sich aufrichtig bemüht, seine geistige und seelische Einstellung im Sinne nationalsozialistischer Weltanschauung zu vertiefen, reiches Gedankengut und vielfache Anregungen.

Halten Sie auch die früheren Werke des Verfassers auf Lager!

Bilanz-Analyse

Wege zur Erkenntnis des Wesens der Bilanz

Zehnte, vollständig Neubearbeitete und vermehrte Auflage
Preis in Ganzleinenband RM 17.-

Das Buch will als Führer durch die Geheimnisse und Rätsel, die veröffentlichte Bilanzen nicht nur dem Laien, sondern oft auch dem Fachmann aufgeben, dem Leser die Möglichkeit geben, sich selbst ein eigenes und richtiges Urteil zu bilden. Es wird deshalb gerade in diesen Monaten – bei der Aufstellung der Bilanzen – vielen Betrieben willkommen sein.

Betriebs-Analyse

Wege zur Erkenntnis von
Gesetzmäßigkeiten in der Betriebswirtschaft

Preis geheftet RM 10.80, in Ganzleinen RM 12.60

Das Tempo des heutigen Wirtschaftslebens fordert gebieterisch eine fortdauernde Betriebs-Analyse, d. h. eine Untersuchung einzelner Betriebsvorgänge, Betriebsercheinungen und Betriebsergebnisse, um die in dem Wirtschaftskörper obwaltende Gesetzmäßigkeit zu erkennen und laufend zu beobachten.

Der Wirtschaftsplan als Voraussetzung des Erfolges, der Mengen- und Wert-Maßstab zur Messung der technischen Intensität und der Wirtschaftlichkeit, die Selbstkostenrechnung und Kalkulation, die Statistik: alle diese Einzelfragen werden unter ein Schlaglicht gestellt, das kennzeichnend ist für den Geist, der die Arbeit des Verfassers beherrscht.

Ausführliche Prospekte stehen kostenlos zur Verfügung

Vorzugsangebot siehe (Z) (Z)

Berlin, Januar 1935

Haude & Spenersche Buchhandlung Max Paschke

Verlag für Wirtschaftswissenschaft